

Die Residenz feiert Aufstieg in die A-Klasse

Der Tanzsportverein Die Residenz Münster e. V. gratuliert seinen Vereinsmitgliedern Georg und Hildegard Tetzlaff zu ihrem Aufstieg in die A-Klasse der Senioren II. Anlässlich der Großveranstaltung "Hessen tanzt" fuhren Tetzlaffs am vergangenen Wochenende nach Frankfurt, um die letzten Punkte für ihren Aufstieg in die A-Klasse zu ertanzen, nachdem sie die nötigen Platzierungen längst erreicht hatten. Da sie die Teilnehmerstärke des B II-Turniers dort nicht kannten und den Aufstieg diese Mal perfekt machen wollten, gingen sie zunächst in der im Schnitt 10 Jahre jüngeren Klasse, der B I , an den Start. Dort waren 37 Paare gemeldet. Pro Paar, das sie hinter sich ließen, bekamen sie einen Punkt. Und da schnitten sie mit ihrem 15 Platz so gut ab, dass sie bei dem später stattfindenden B II-Turnier nicht mehr antreten mussten und durften: sie waren bereits in die A-Klasse, die zweithöchste Stufe im Turniertanzsport vor der S-Klasse, aufgestiegen.

Die Residenz freut sich mit den beiden Halternern, die auch nach Verletzungen und Pausen immer wieder aktiv trainieren und den Verein und die Stadt Münster bei Turnieren in ganz Deutschland erfolgreich vertreten.

2005-05-26 Kre